

Stadt Amberg

Marktplatz 11
92224 Amberg



Beschlussvorlage	Vorlage-Nr:	005/0008/2012
	Erstelldatum:	öffentlich
	Aktenzeichen:	16.01.2012
Änderung des Gebietes der Kreisfreien Stadt Amberg und der Gemeinde Kümmerbruck sowie des Landkreises Amberg-Sulzbach im Bereich südlich der Staatsstraße 2040 bei Krumbach		
Referat für Stadtentwicklung und Bauen Verfasser: Herr Wolfgang Bahl		
Beratungsfolge	15.02.2012	Bauausschuss
	05.03.2012	Stadtrat

Beschlussvorschlag:

Der Vorstand der Teilnehmergeinschaft Krumbach hat die in der Gemeindegrenzänderungskarte in der Fassung vom 06.12.2011 (vgl. Anlage) dargestellte neue Stadt- bzw. Landkreisgrenze vorgeschlagen. Durch den neuen Grenzverlauf ergibt sich für den Bestand der Stadt Amberg keine Änderung der Gesamtfläche. Der Stadtrat stimmt der vorgeschlagenen Änderung der Stadt- bzw. Landkreisgrenze zu.

Sachstandsbericht:

Mit Schreiben vom 06.12.2011 bittet das Amt für Ländliche Entwicklung Oberpfalz den Stadtrat um Zustimmung zur flächengleichen Änderung der Grenzen von Stadt und Gemeinde Kümmerbruck bzw. Landkreis Amberg-Sulzbach im Bereich ca. 300 m südlich des Ortsteils Krumbach im Rahmen der Flurneuordnung Krumbach. Die Flächenänderungen belaufen sich im Zu- und Abgang auf je 9781 m². Die Belange der Teilnehmergeinschaft Krumbach und der geplanten Krumbachrenaturierung sind dabei schon berücksichtigt.

Die Gemeinde Kümmerbruck (bereits erfolgt) und der Landkreis Amberg-Sulzbach müssen der Gebietsänderung und der Ortsrechtsanpassung ebenfalls zustimmen. Die Änderungen treten mit den entsprechenden Bekanntmachungen in den Amtsblättern in Kraft.

Markus Kühne
Baureferent

Anlage:

Gemeindegrenzänderungskarte (M = 1:2500)